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この度の新型コロナウイルスの感染拡大の可能性と影響を

考え、当クラブ例会は3月中臨時休会とさせて頂きます 
 

3月5日（木）・・・臨時休会 

    ※理事会のみ開催 

      12：30～13：30 会場：3階 藤の間 

3月12日（木）・・・休  会（当初の予定通り） 

3月19日（木）・・・臨時休会 

3月26日（木）・・・休  会（当初の予定通り） 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

２０１９－２０２０年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

例 会 予 定 

4 月 2 日（木）休  会 

4 月 9 日（木）通常例会・4 月度理事会 

4 月 11 日（土）大村 RC 創立 60 周年記念式典 

4 月 16 日（木）➢19 日へ例会変更 

  19 日（日）地区大会 本会議 

4 月 23 日（木）親睦夜間例会「お花見会」 

4 月 30 日（木）休  会 

5 月 7 日（木） 休  会 

5 月 14 日（木）通常例会・5 月度定例理事会 

2月 20日 ニコニコ BOX 

★ 荒若 健志 幹事 …ミチル君、本日の卓話楽しみにしております。 

★ 丹野 憲二 会員 …73 歳になり、いよいよエージシュートが出来そうです。バースデープレゼントあり

がとうございました。 

2月 27日 ニコニコ BOX 

★ 塩田 亨 会員 …本日はお寒い中、参加を頂きありがとうございます。感染予防に努め、早期に終息す

るように取り組みましょう。 
 

 

 

 

3月のお誕生日 

おめでとうございます！！ 

8日 荒若 健志 幹事 

5 日の理事会にてプレゼントを

お渡しさせて頂きます。 

3月のロータリーテーマ 

「水と衛生月間」 

 

3月のロータリーレート    

１＄＝110円 

2 月 20 日（木）例会報告 
ビジター 

 国際ロータリー第 2520地区代表幹事(仙台北 RC) 加藤 幹夫 様 

 

地区代表幹事である加藤 幹夫 様 にお越し頂き、本年度の「地区大会への参加の

お願い」のご挨拶を頂戴いたしました。地区大会は、当クラブは全会員登録をさせ

て頂いております。4月 19日多くの皆様のご参加を宜しくお願い致します。 
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2 月 27 日 親睦夜間例会「鍋を囲む会」報告 

 
27日（木）カメイビル地下「表小路」にて、親睦夜間例会「鍋を囲む会」が開催されました。 

当日は、14名の会員にご参加頂き、和気藹々とした楽しい会となりました。 

次回の親睦夜間例会「お花見会」へも多くの皆様にご参加頂きますよう宜しくお願い致します。 

 

   

 

2月 20日例会報告 

新入会員卓話「私の履歴書」 

BOOTH 2nd state 代 表 佐藤  充 会員 

 私は 1979.9月に青森県青森市で生まれ、父親が NTTに勤めておりその父の転勤で 4歳から 8歳まで仙台で過ご

し、その後転勤で青森へ。小学校、中学校は野球部に所属して野球に明け暮れる毎日、6年生の時は全国大会へ出

場しました。中学を卒業後、青森県立戸山高校へ入学。学校が好きで、友達が好きで、人が好きでしたが、残念な

がら高校を中退しました。そして、青森県内の中華料理屋に就職しましたが、このまま青森にいては、自分が駄目

になると思い仙台への旅立ちを決断します。 

仙台での一人ぼっちの生活がスタートし、就職もうまくいかない中、ミスタードーナツの当時の店長に出会い

ます。「ウチは今すぐでも来て欲しいけど君のやりたい事はウチでは無いんじゃない？いろんな所を受けてみてダ

メだった時はもう一回ウチに連絡ください、そしてウチで働きながらでもやりたい事探してみたら？」という店

長の言葉が転機となり、勤める事になりました。青森から出てきたばかりの 17歳の私は、いろんな先輩方にお世

話になり、いろんな事を教えていただきました。とても刺激的で充実した生活でした。 

その後、アルバイトの先輩に国分町の居酒屋を紹介され、青森出身で中学の野球部の２つ上の先輩と出会い、国

分町で勤める事になります。東北一の繁華街である国分町の魅力にどんどんのめり込んでいき毎日が楽しくて楽

しくて仕方ありませんでした。時間はあっと言う間に一年が過ぎ、ふと、もう 1度勉強をしてみよう、将来への自

分の進むべき道の選択肢を広げてみようと考えました。調べた結果、大学入学資格検定（大検）がある事を知り、

父の「やっとその気になったか」と承諾を得て、第一高等学院（予備校）へ通い 1年間で大検を取得、その後、菅

原学園の仙台ビジネス専門学校、情報ビジネス学科に進学しました。この時の担任の先生も私にとってはとても

良い出会いで忘れる事は出来ません。僕と話をする時先生は、常に「将来何になりたいんだ」しか聞きませんでし

た。私は「お店を経営したいです」と。先生は「だよな。がんばれ」と。この先生は今でもたまに店に顔出してく

れます。とてもありがたいです。その後、卒業して何店舗か働かせていただいたのち、24 歳の時に今の自分の店

の前身のブースという店に就職します。そのオーナーさんには、とても厳しく、かつ愛情をもって育てていただき

ました。商売のいろは、料理、何より人としてを教わった気がします。その頃からオーナーと一緒にゴルフにも夢

中になり、ゴルフをすることによっていろんな方と出会いがありました。その店に 13年勤めたのちに、前オーナ

ーからお店を譲渡していただき独立することができました。 

私はこう見えて結婚もしていて息子もいます。家族は青森県弘前市に住んでおり、単身赴任という形をとって

今年で 15年目になります。息子をきちんと教育してくれていること、こうしてこの場に立てていること、仕事に

集中出来る事など、妻には頭が上がりません。 

今年の私のチャレンジは、船舶免許を取ること。船を運転するために勉強中です。もう一つはこのクラブに馴染

む事です。こうして振り返ってみるといろんな人に恵まれて助けられてここまで生きて来れました。1番大切なも

のは人と人の繋がりだと思います。今、40 歳を迎えてまだまだ皆さんに助けられなければ生きていけないかもし

れませんが、両親や家族、先輩や上司など、いろんな人に助けられた分、少しづつでも恩返しをして行きたいと考

えてます。そしてこのクラブでは新しい人の出会いもあります。自分にとってはここにおられる方々との出会い

は本当に宝です。先輩方の指導を受けながらこのクラブを通してなんらかの力になれるようになりたいです。 
 


